2011, l'année de tous les possibles ?

L'année 2010 a été mouvementée, heurtée, dure pour les plus faibles d'entre nous. Les questions de société n'ont pas trouvé de réponse. Pire, la précarité s'est aggravée en même temps que se poursuivait une politique de régression sociale et de désignation de « boucs émissaires ».

Malgré ce contexte, en ce début 2011, vos élues Europe Ecologie-Les Verts n'ont rien perdu de leur conviction ni de leur énergie! Elles poursuivront leur combat en 2011 afin de contribuer à l'émergence d'un nouveau modèle de développement, qui replace l'humain au centre de son projet et affronte, à la recherche de solutions pérennes, les crises environnementales, économiques, sociales et financières.

Non, la croissance à tout prix n'est pas une solution. Cela fait 30 ans que l'on attend son retour, mais plus on attend et plus se développent les emplois précaires, les petits salaires et... le désenchantement! Il faut de l'imagination, du courage et et des moyens pour faire évoluer notre société d'hyper consommation vers plus de sobriété énergétique et plus de justice sociale.

Oui, nous pouvons ensemble élaborer et mettre en place les projets à taille humaine, qui répondront aux besoins d'aujourd'hui tout en préservant l'avenir de nos enfants. Nous adressons à toutes les Cristoliennes et Cristoliens, nos voeux écologistes les plus chaleureux.

Catherine de Luca



contact: www.europeecologiecreteil.wordpress.com